

Hochzeit Kamerad Martin Schich

16.10.2012 von MH



Am 16. Oktober 2012 gab unser stellvertretender Leiter des Verwaltungsdienstes Kamerad Martin Schich seiner Barbara an einem traumhaften Strand auf den Seychellen das JA-Wort.

Um bei der Hochzeit, wie in gewohnter Manier, mit einer Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg teilzunehmen, war die Entfernung leider doch ein bisschen zu weit. Deshalb feierten wir die Eheschließung von unserem Bräutigam bei einem Abendessen am 30. Oktober 2012 gebührend nach und danken Martin recht herzlich für die Einladung zu Speis und Trank.

Die Kameraden der Feuerwehr Laxenburg gratulieren herzlichst zur Vermählung und wünschen Barbara und Martin alles Gute für die gemeinsame Zukunft.